

# 50号



気がつけば50号。皆様に感謝です。  
これからもよろしくお願い致します。

# 株式会社ワカバユニフォーム

令和2年(2020年)9月2日(水)  
広島市東区戸坂山崎町2-15  
TEL:082-220-2255  
HP:wakaba-uniform.co.jp

## 俺流スタイル ワーキング編

### ワシはやっぱりツータック!

「純」王道。  
最近はノータックでぴっちり  
履く作業服が増えてきたけど、  
私はゆったりして動き  
やすいツータックパンツが  
ええね。



### スリムでタイトに

スタイリッシュにピチッとしたのを着てみました。安全靴もハイカットなスニーカー風なものにすることで、このまま街に出られるくらいカジュアルに仕上りました。



### 王道スタイル

ブルゾンとパンツの色をあえて別色にコーディネートする  
ことでメリハリを。作業服にはめずらしい消臭テープ付き  
のブルゾンをセレクトしてみました。



### スポーティに動きやすく!!

動きやすさを重視し、コンプレッションタイツにショートパンツを合わせてみました。ストレッチブルゾンとセフティスニーカーの配色を、目をひく蛍光イエローに統一してスポーティなイメージに。



たくさん種類があるカタログの中から、自分たちのセンス「俺流」で選んでみましたが、いかがでしょうか?  
ぜひ、「みなさん流」でいろんな場面で使ってみて下さい。

### 第46回平和公園環境美化のための奉仕活動

8月6日広島平和記念式典が行われ、多くの方が平和公園を訪れます。翌日には広島ビルメンテナンス協会主催の環境美化活動があり、ワカバユニフォームも参加しています。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策として参加人数を制限し、密をさけるために開会式や献花などのセレモニーはせず、班毎に清掃場所に集合してゴミ拾いを行いました。今年で19回目の参加となります。平和公園がきれいになることに貢献でき毎回清々しい気持ちになります。いつまでも平和が続きますよう思いをこめて、来年も再来年も参加したいと思います。



### サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう!を目標に、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。

実習服の納品で学校に入り出していますが、自宅でのリモート授業が行われているためいつもと様子が違います。高校生までは通学できるようになったようですが、一部の大学では学校に行くのも許可が必要で、リモート授業が継続されているそうです。期待していたキャンパスライフがお預けという状況も仕方のないものの、少しかわいそうな気がします。

リモートで  
期待と不安の  
大学生活



営業  
沖田

**WAKABA**  
Uniform